
6 Pièces

147 m²

Réf. 84981914

1 695 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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A proximité immédiate des commerces et des écoles, au calme, dans

un bel immeuble ancien en pierre de taille, cet appartement familial est

situé au dernier  étage se compose ainsi  :  un bel  espace de réception

de plus de 60 m² avec une cuisine ouverte (pouvant être séparée), une

grande  suite  parentale  avec  son  dressing  et  sa  salle  de  douche,  une

partie  nuit  enfants  avec  2  chambres,  une  family  room  (ou  4ème

chambre),  une  salle  de  bains  et  une  buanderie.  Présenté  en  excellent

état,  l'appartement  a  été  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité.Une

grande cave complète ce bien. Honoraires à la charge du ...

In a quiet area near the shops and schools, in a beautiful stone building, this family

apartment on the top floor is laid out as follows: superb reception room over 60m²

(646 sq ft) with open kitchen (can be separated), large master suite with dressing

room  and  shower  room,  2  children's  bedrooms,  family  room  (or  4th  bedroom),

bathroom and laundry room. The apartment is in excellent condition and has been

renovated with high-quality materials.Large cellar also included. Fees payable by the

seller - Average amount of the share of charges €7,200/year Agency fees payable

by vendor - Nombre de ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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